

Seit zehn Jahren wird unter Anleitung gespielt



Ob mit den Händen oder mit einem Kartoffelstempel – mit bunten Farben kleckern bereitet sichtlich Spass.

BILD ZVG/KOHLERMEDIA

KRATTIGEN Wie die drolligen Wesen in den Kinderbüchern «Pettersson und Findus» sind auch die Kinder in der Spielgruppe Mucklas neugierig und unternehmungslustig. Wegen Corona musste das Fest zum runden Geburtstag auf nächstes Jahr verschoben werden.

Im April 2010 gründeten Evelyne Liechi, Rahel Theilkäs, Babs Kocher, Brigitte Keller und Marianne Zumkehr den Trägerverein Spielgruppe Krattigen. Die folgenden Wochen und Monate waren geprägt von zahlreichen Sitzungen, unzähligen Telefonaten, noch mehr E-Mails und vielen Spontanbesprechungen. Mit den ungenutzten Kellerräumen an der Schulhausgasse 7 wurde schnell ein passendes Lokal gefunden. Bis zur Eröffnung gab es allerdings noch viel zu tun. Gründungsmitglied Evelyne Liechi wusste aufgrund ihres Berufs als Klein-

kindererzieherin, wie die Räume aussehen sollten und was notwendig sein würde. Fast im Alleingang legte ihr Ehemann Martin Böden, zog Wände und Decken ein. Dass auch eine Heizung eingebaut werden musste, versteht sich von selbst. Dank unzähliger Fronarbeitsstunden entstand ein helles, freundliches Spielgruppenlokal, das seither mit seiner fröhlichen, farbigen Einrichtung zum Spielen und Entdecken einlädt.

Am 17. August 2010 zerschnitt der damalige Gemeindepräsident Willi Heim das Band für die Eröffnung. Seither

geniessen zwei- bis vierjährige Kinder das gemeinsame Spielen, Malen, Kneten, Schneiden, Kleben, Ausprobieren und Lärmen. Viele Kinder aus Krattigen und Umgebung haben in der Spielgruppe schöne Stunden erlebt. Je nach Anzahl der Kinder – diese variiert pro Jahr zwischen 13 und 22 – werden zwei oder drei Vormittage angeboten.

Immer auf Trab

Der Name Mucklas stammt von den Figuren in den Kinderbüchern «Pettersson und Findus» von Sven Nordqvist, einem der beliebtesten und erfolgreichsten Bilderbuchkünstler im skandinavischen Raum. Die trollartigen Wesen sind immer in Aktion. Entweder lassen sie etwas verschwinden oder sie untersuchen, entdecken oder bauen Neues. So oder ähnlich entdecken und erobern die Kinder in der Krattiger Spielgruppe Mucklas eine neue Welt und sind immer auf Trab.

Die Spielgruppe führt regelmässig Anlässe und Aktivitäten durch. So gehören das Spielfest, der Laternenumzug, das Adventsfenster oder der Verkaufsstand, an dem Selbstgebasteltes und Gebackenes angeboten wird, fest ins Programm. Dank Sponsoren, Vorstand und Mitgliedern des Trägervereins sowie vielen freiwilligen Helfern kann ein vielseitiges Angebot realisiert werden. Im Laufe der Jahre gab es Wechsel im Vorstand und in der Leitung. Was geblieben ist, sind die leuchtenden Augen der Kinder und deren Neugier beim Start ins nächste Spielgruppenjahr.

Im Mai wollte der Trägerverein eigentlich ein Jubiläums-Spielfest durchführen. Doch die Covid-19-Situation zwang die Verantwortlichen, den Anlass zu verschieben. Sofern es die Lage zulässt, findet am 5. Juni 2021 ein Fest für Kinder und ihre Familien statt.

NICOLE GROSSEN, PRÄSIDENTIN